

LES PETITES AFFICHES

BÉARNAISES ET DES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES

Hebdomadaire habilité à publier les annonces légales pour le Département des Pyrénées-Atlantiques

En bref

La technopole Hélioparc grandit à Pau

À proximité de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA), Hélioparc poursuit sa croissance et va

augmenter sa superficie. Dédié aux énergies renouvelables, le nouvel incubateur Greenov recherche des candidats. En 2024, l'immeuble Marie Curie verra le jour et accueillera notamment Météorage, filiale de Météo France et référence dans la détection de la foudre.

Le groupe Safran signe un partenariat avec l'Italie

Grâce à un partenariat signé avec le constructeur italien d'hélicoptères Leonardo, le groupe Safran Helicopter Engines va fournir le moteur Arriel 2K sur l'hélicoptère léger AW09, monomoteur de nouvelle génération, et ainsi faire croître ses capacités de compétitivité.

Dernière diffusion pour le documentaire d'Yves Pétriat

L'Espagne, voisine séparée par les Pyrénées, possède de magnifiques paysages. Par son angle de vue, Yves Pétriat, réalisateur, fait voyager les spectateurs dans « Espagne, source de vie ». Dernière projection au cinéma Le Pixel, à Orthez, le 26 février.

Le numéro: 1,05 €



9 991400 000008



SOMMAIRE

- | | | | |
|----------|---|--------------|--|
| 2 | > L'usine de production Lindt à Oloron programme travaux et embauches | 5 | > Grégory Hourcadet, homme engagé et engageant |
| 3 | > Teréga Solutions et Elyse Energy en association sur le bassin de Lacq | 6 à 9 | > Annonces légales et judiciaires |
| 4 | > Le groupe AD Industries génère 70 millions d'euros de commandes | 10 | > La lutte contre les discriminations investit les rues de Pau |